

# Kläger soll nicht aufgeben

## Thema Hafenausbau Andernach

Nur Mut, lieber Kläger Gerd Krutz! 10.000 Bürger und mehr stehen grundsätzlich hinter Ihrer uns alle betreffenden Forderung „Beseitigung und Verhinderung von Lärm und Umweltbelästigung durch den Hafenausbau und das Industrieh Heizkraftwerk in Andernach.“

Wenn Herr Lenz aus Andernach von den neu zu treffenden Vorbereitungen spricht, verschweigt er

die Tatsache, dass diese schon seit geraumer Zeit in vollem Gange sind. Ich empfehle jedem, sich selbst ein Bild vor Ort zu machen! Dann wird er dies bestätigt sehen! Dem Vernehmen nach wurde die Eilbedürftigkeit unter anderem mit steigenden Stahlpreisen für Spundwandbohlen begründet. Feststellungen von Mitgliedern der Bürgerinitiative gehen jedoch dahin, dass die Spundwandbohlen bereits seit Wochen in großem Umfang vor Ort gelagert werden. Auch der neue Brückenkran wurde bereits seit Monaten betrieben, obwohl eine Genehmigung noch nicht vorlag.

Rechtsstaatlichkeit gilt für alle Bürger, das heißt alle Rechtsmittel auszuschöpfen ist Herrn Krutz grundsätzlich verbrieftes Recht, insbesondere, wenn er für Zehntausende Bürger kämpft. Den Verantwortlichen empfehle ich, für einige Nächte im Stadtteil Feldkirchen oder Irlich Quartier zu beziehen. Vielleicht ist die notwendige Sensibilität für die Nöte der Anwohner dann vorhanden. Herrn G. Krutz wünsche ich weiterhin viel Erfolg.

*Werner Hammes,  
Neuwied,  
Stadtrat*

lfen  
mit Ihrer Hilfe

